

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために ...

H Shifuku Dayori
Tadeike Shifuku no Sono
information

HARA CARE
SYSTEM CO., LTD.



10月に入り、吹く風もめっきり涼しく感じられるようになりました。
季節の変わり目を迎えておりますが、皆さんお元気に過ごしておられます。

今月から面会制限を一部緩和させていただくことにしました。

これまでの御協力に心から感謝するとともに、
今後も新型コロナウイルスの脅威に立ち向かいながら新たな施設運営を模索し、
皆様に喜んでいただけるような施設づくりに邁進してまいります。
どうぞよろしくお願い申し上げます。

訪問
介護

「ハラケアの食サポ」始動しました!!

Food
supporter

人間にとて、「食」は生きる源。

も

ちろん、高齢の方々にとってもそれは同じことです、高齢になればなるほど、
様々な要因から十分な栄養を摂取することが難しくなってきます。

施設に入居されてたり、デイサービスを利用されてたりすれば、そこでは栄養や飲み込みの状態、
持病などに配慮された食事が提供されますが、ご自宅となるとなかなかそうもいきません。

そこで、今回弊社で新たに開始したサービスが「ハラケアの食サポ」です。

ケアマネージャーや管理栄養士や言語聴覚士、訪問介護士に訪問看護師など、弊社に在籍する様々な資格を持ったスタッフが、ご自宅での献立や買い物、調理、食事摂取に困っている方の悩みに寄り添い、可能な限り笑顔で健康にご自宅での生活が継続できるよう、サポートしてまいります!!

今

回、その「食サポ」第1号の利用者様として、
サポートさせていただくことになったY様。

管理栄養士が身体状況を把握し、病状に合った食の指導や
提案をさせていただき、その後、調理法を覚えられるように、
訪問介護士がご本人様と一緒に調理を行いました。終始、真剣に取り組んで
おられましたY様。私たちも「ハラケアの食サポ」の可能性を改めて感じたところ
でした。

「食」に関する様々なお悩みをお持ちの方、ぜひお気軽にご相談ください!!

1 管理栄養士による
食の提案

2 訪問介護士と
一緒に調理



デイ サービス

100歳を超えても 元気で偉大なお二人です

9月21日は敬老の日。デイサービスには多くの利用者様が通われていますが、その中でも、ひと際元気にお過ごしのおふたりがこちら。101歳の女性利用者S様と100歳の男性利用者F様。



おふたりとも「人生はこれからですよ～」とまだまだ元気です。たでいけ至福の園ご長寿のシンボル的存在のおふたりを中心に皆さんをお祝いさせていただきました!!おふたりに共通するのは、常に謙虚で、皆さんのことを第一に考えておられること。偉大なおふたりから人生を学ばせていただいております。いつまでもお元気で!!

老人 ホーム

運転手は運転だけじゃ ありません！

デイサービスの送り迎えや病院受診など、運転手は施設には不可欠な存在。安心・安全に利用者様を送迎するのももちろんですが、ウチの運転手は運転だけが仕事ではありません!施設内の清掃や花壇の手入れ、洗濯物の整理など様々な業務にあたっています。



見かけたら、ぜひお気軽に声をかけてくださいね。

居宅 介護

諦めなければ 想いは形に出来る！

自宅に帰り、また大好きな農作業を楽しみたいと、懸命に訓練に取り組まれたT様。3年前に脳梗塞を発症し、入院時は歩き方も不安が大きかった足腰も、今では畠で収穫もばっちり出来る様になっています。諦めなければ想いは形に出来る!!これからも一緒にやりたい事を見つけて行きたいですね!



訪問 看護

素敵な自宅ライフ を応援します！

『住み慣れた家で地域で過ごしたい』が、家族だけで介護や医療的ケアが出来るだろうか?一人暮らしだけど大丈夫?と不安に思われる方もおられると思います。

私達訪問看護は、地域で暮らす赤ちゃん～高齢者まで全ての年代の方に医療的ケアやリハビリをご提供させていただいております。

可能な限りご自宅で…私達は自宅ライフを応援します。



Introduce applicants 職員紹介

[訪問介護員]

矢野 涼子

Ryoko Yano



[介護福祉士]

木之下 千代美

Chiyomi Kinoshita



訪問介護での仕事に携わっています。住み慣れた場所で利用者様が安心して一日でも長く暮らしていけるよう、少しでも手助けが出来たらと日々頑張っています。訪問は大変な部分もありますが、とてもやりがいのある仕事だと思っています。「ありがとうございます。」と言われる事で、毎日皆様からすごくパワーをもらっています。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

こちらで訪問介護の仕事を担当させて頂いております。今まで介護の仕事をしてきたものの、訪問介護の仕事は初めてで戸惑いもありましたが、スタッフや利用者様からの「いってらっしゃい」「お帰りなさい」「お疲れ様」の声掛けに支えられています。訪問宅の利用者様ご家族とコミュニケーションとりながら、利用者様宅の支えになれるよう一生懸命頑張ります。

LINE

施設から

- ・近況のご報告、写真など
- ・イベントのご案内
- ・その他のご連絡



ライン公式アカウント はじめました

たでいけ至福の園ではご利用者様の日常生活の様子を写真や動画で保管しています。ご利用者様の施設での様子をご家族様にどんどん配信させていただきます。

様々な連絡ツールとして
活用してまいりますので、
こちら→から
登録をお願いします。

